

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan dalam penelitian ini, maka disimpulkan bahwa penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar dampak efisiensi biaya terhadap profitabilitas perusahaan. Dengan menekan biaya operasi secara efisien dari perusahaan apakah akan membawa pengaruh atas peningkatan profitabilitas dari perusahaan. Hal ini juga akan menjelaskan tentang penerimaan hipotesis dan rasio profitabilitas yang digunakan dalam penelitian ini.

1. Pada pembahasan efisiensi biaya dapat diketahui bahwa terdapat lima perusahaan yang mengalami kenaikan efisiensi biaya setiap tahunnya. Hal ini berarti bahwa perusahaan tidak dapat menekan biaya yang dikeluarkan dengan efisien. Perusahaan terlalu boros dalam mengeluarkan dananya untuk kegiatan operasional perusahaan, karena perusahaan terus menambah biaya untuk melakukan kegiatan operasi.
2. Penelitian ini hubungan efisiensi biaya dengan *return on asset* memiliki pengaruh negatif dan tidak signifikan karena ROA merupakan salah satu rasio untuk mengukur profitabilitas perusahaan, yaitu perbandingan antara laba bersih

sebelum pajak dengan total aset. Dengan mengetahui rasio ini dapat dinilai apakah perusahaan telah efisien dalam memanfaatkan asetnya dalam kegiatan operasional perusahaan seperti perusahaan menjalankan kegiatan operasi. Rasio ini juga memberikan ukuran yang lebih baik atas profitabilitas perusahaan karena menunjukkan keefektifitasan manajemen dalam memperoleh pengembalian atas aktiva untuk para pemangku kepentingan perusahaan. Dari hasil pembahasan tentang ROA, dapat dilihat bahwa hanya dua perusahaan yang mengalami kenaikan ROA pada setiap tahunnya, hal ini terjadi karena efisiensi biaya yang dikeluarkan perusahaan tidak mampu memberikan pengembalian atas aktiva perusahaan.

3. Secara parsial, variabel efisiensi biaya memiliki nilai t hitung sebesar 1,087 dengan signifikansi sebesar 0,285. Angka ini menunjukkan bahwa efisiensi biaya terhadap profitabilitas perusahaan tidak berpengaruh secara signifikan. Hal ini mengakibatkan semakin tinggi perusahaan menekan biaya yang dikeluarkan oleh perusahaan maka tidak memiliki dampak yang berarti bagi nilai profitabilitas yang dihasilkan perusahaan tersebut. Nilai signifikansi 0,285 yang berarti $> 0,05$, hal ini menunjukkan bahwa efisiensi biaya tidak berpengaruh terhadap profitabilitas perusahaan. Dengan kata lain kegiatan operasi perusahaan dilakukan dengan menggunakan biaya seefisien mungkin tidak memiliki pengaruh yang cukup besar terhadap profitabilitas.

5.2 Saran

1. Berdasarkan hasil penelitian, efisiensi biaya tidak memiliki pengaruh yang besar dalam meningkatkan profit/laba perusahaan. Oleh karena itu, perusahaan makanan dan minuman di BEI diharapkan lebih memerhatikan faktor selain melakukan efisiensi biaya agar dapat meningkatkan profitabilitas perusahaan dengan baik.
2. Untuk investor, hal ini dapat berguna sebagai salah satu pertimbangan dalam menanamkan modalnya pada perusahaan yang melakukan kegiatan operasi tidak menjamin perusahaan tersebut bisa melakukan efisiensi biaya operasi dengan baik, karena tidak memiliki pengaruh yang besar terhadap kenaikan atau penurunan laba.
3. Untuk penelitian selanjutnya, diharapkan dapat menggunakan variabel selain efisiensi biaya yang lebih memiliki pengaruh terhadap profitabilitas perusahaan atau menambah periode penelitian dengan menggunakan sampel yang lebih bervariasi.